

Kapolda Jambi Tinjau Pos Penanganan Karhutla dekat Perbatasan Jambi-Riau

solmi - JAMBI.PUBLIKJAMBI.COM

Aug 8, 2024 - 20:45



JAMBI – Kepala Kepolisian daerah Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono bersama Pelaksana Harian Komandan Satuan Tugas (Plh Dansatgas) Penanganan Kebakaran Hutan dan Lahan (karhutla) Jambi Brigjen TNI Rachmad (Danrem 042 Garuda Putih), Kamis (8/8), memantau kesiapan personel Pos Karhutla yang dipusatkan di Desa Suban, Kecamatan Batang Asam, Kabupaten Tanjungjabung Barat, dekat perbatasan Jambi-Riau.

"Hari ini, saya bersama Danrem 042/Gapu turun langsung ke lapangan, guna memastikan kondisi, kesiapan personel dan ketersediaan fasilitas penanganan ancaman kebakaran lahan di Pos Karhutla di Batang Asam.

Saat ini sudah masuk ke musim kemarau, kita harus selalu siaga dan sigap. Terutama dalam pencegahan dan penanggulangan kebakaran hutan dan lahan tidak meluas di Jambi," ujar Kapolda Rusdi Hartono.

Saat berada di Pos Karhutla yang berada di Dusun Sirih-sirih, Desa Suban, Kapolda Rusdi Hartono dan Danrem Rachmad mendapat laporan dan penjelasan dari perwakilan polisi hutan terkait kondisi sebaran titik panas (hotspot) di sekitar Kecamatan Batang Asam.

Hal senada disampaikan Plh Dansatgas Karhutla Jambi Brigjen TNI Rachmad. Kedatangannya bersama Kapolda dan rombongan dalam rangka memastikan personel dan sarana-prasarana pada pos karhutla siap dan siaga untuk mitigasi dan penanganan ancaman karhutla.

Selain itu, sebut Rachmad, kedatangannya dan rombongan untuk melihat lokasi kebakaran lahan di daerah Suban, yang saat ini berhasil dikendalikan.

Saat berada di Pos Karhutla, hadir menyambut Kapolres Tanjungjabung Barat Ajun Komisaris Besar Agung Basuki dan Dandim 0419 Tanjungjabung Letkol Arm Dwi Sutaryo.

Dalam rombongan Kapolda Rusdi Hartono antara lain hadir Karo Ops Kombes M. Edi Faryadi, Dirsamapta Kombes Yohannes Wong Niti Hartonegoro, Dirreskrimsus Kombes Bambang Yugo Pamungkas, dan Dirreskrimum Kombes Andri Ananta Yudhistira. Sementara rombongan Danrem antara mengikutkan Kasiops Kolonel Inf Ibnu S, Kasi Intel Kolonel Inf M Imasfy.(IS)